

Name _____
Date _____ Per _____



¿Qué significa el 5 de Mayo para México?

Este día representa la victoria de 1862 del ejército mexicano sobre Francia en la batalla de Puebla.

¿Cuál es su significado en EE. UU.?
Es considerado una celebración de la cultura y patrimonio mexicano. Mayormente celebrada en áreas con gran población mexicana.

TRADICIONES

En este día se llevan a cabo desfiles, festivales, fiestas callejeras, corridas de toros y conciertos de mariachis.

Datos interesantes

Las tropas mexicanas estuvieron bajo el comando del General Ignacio Zaragoza Seguín

La batalla duró 2 días y una noche

Conceptos erróneos:
Muchas personas confunden la celebración del 5 de Mayo con el día de la independencia de México. México se declaró independiente 50 años antes de la batalla de Puebla.

Aproximadamente 4,500 soldados mexicanos batallaron en contra de 6,000 soldados franceses

Los mexicanos representan el 64% de la población hispana en EE. UU. (2012 Pew Hispanic Center)

NOTICIAS MUNDOFOX

5 de MAYO

La Batalla de Puebla, a 150 años

El 5 de mayo de 1862, el ejército mexicano derrotó a Francia. Las decisiones erradas de los galos y la buena actuación de las fuerzas de Zaragoza, fueron definitivas.

LOS PERSONAJES

El ejército mexicano resistió tres ataques de los franceses, que era más numeroso y estaba mejor equipado.

MÉXICO	FRANCIA
 Benito Juárez Presidente entre 1862 y 1867 combatió a los conservadores y franceses. Estaba de viaje en EU al momento de la batalla.	 General Ignacio Zaragoza Estuvo al mando del ejército de oriente. Después de una batalla excepcional logró derrotar al enemigo.
	 Napoleón III Emperador de Francia. Sufrió su primer derrota militar en 50 años a manos del General Ignacio Zaragoza.
	 Conde de Lorencez Líder de las tropas francesas en México, derrotó a Ignacio Zaragoza en las Cumbres de Aculzingo el 18 de abril.

LOS EJERCITOS

El ejército mexicano resistió 3 ataques de los franceses, que era más numeroso y estaba mejor equipado.

Los soldados

Ejército mexicano	Ejército francés
4,700	6,048

El ejército mexicano

131 heridos	12 desaparecidos
-------------	------------------

El ejército francés

345 heridos	476 muertos
-------------	-------------

LA BATALLA

- Llegan de Veracruz**
El 2 de mayo de 1862 el ejército expedicionario francés salió de San Agustín del Palmar, Veracruz, para cruzar la Sierra Madre Oriental y dirigirse a Puebla.
- La táctica francesa**
El 4 de mayo, al planear el ataque, Nepomuceno Almonte propuso al general Latreille atacar por el convento del Carmen, el punto más débil.
- El ataque**
Al ver que los franceses se dirigían al Fuerte de Loreto, los mexicanos se reforzaron y esperaron el embate gallo. No dispararon hasta el combate cuerpo a cuerpo.
- La consumación**
Se perfiló una victoria para los mexicanos. Lorencez se dispuso a dar el último asalto, organizando una columna Zuavos, dirigiéndola al Fuerte de Guadalupe.
- La victoria**
Los Zapadores de San Luis Potosí, defendieron el fuerte. Las columnas galas se replegaron a los Álamos, para finalmente retirarse. Los franceses heridos que quedaron en territorio mexicano más tarde serían intercambiados con el gobierno francés.

General Ignacio Zaragoza
Militar Mexicano héroe de la batalla de Puebla

“Las armas nacionales se han cubierto de gloria”

Estado de Puebla

- ★ Ciudad de Puebla
- Ejército mexicano
- Ejército francés

Soldado mexicano **Soldado francés**